



Rumbo a Andalucía

publié le 10/05/2019 - mis à jour le 10/07/2019

En route pour l'Andalousie !

Descriptif :

Départ et première visite du voyage en Andalousie.

Samedi 6 avril, 49 élèves hispanisants sont partis en bus à la découverte de l'Andalousie. Après un long voyage, nous sommes arrivés dans la ville de Cordoue. Au programme, visite de la judería, repas au restaurant et découverte de la Mosquée Cathédrale dans l'après-midi. Après cette journée intense, nous avons rejoint les familles d'accueil à Séville. Il est maintenant temps de faire connaissance.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.